

Mission Unitaînés

## 100 NOUVEAUX LOGEMENTS ABORDABLES POUR AÎNÉS À SAINT-HYACINTHE

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 5 mars 2024** – La Ville de Saint-Hyacinthe poursuit son engagement visant l’accessibilité au logement pour répondre aux besoins de sa population en accueillant avec enthousiasme le nouveau projet Mission Unitaînés, comprenant 100 nouveaux logements abordables pour aînés autonomes.

La concrétisation de ce projet d’envergure est rendue possible grâce à un [partenariat novateur](#) entre les gouvernements du Canada et du Québec, l’organisme à but non lucratif Mission Unitaînés et la Ville de Saint-Hyacinthe.

Ce nouvel immeuble de six étages, qui sera construit sur le terrain de l’ancien Pavillon Desjardins de la Médiathèque maskoutaine, représente un investissement gouvernemental de 23,5 M\$, auxquels s’ajoutent la contribution d’une valeur de 3,5 M\$ de la Ville de Saint-Hyacinthe pour le terrain et divers travaux d’aménagement du site. Le chantier débutera dès avril 2024 et devrait durer moins de deux ans.

Au terme des travaux, Habitations Maska assurera la gestion de l’immeuble et la sélection des personnes qui y résideront avec l’aide d’un fonds de prévoyance de 510 000 \$ offert par Mission Unitaînés.

L’immeuble comprendra 74 logements d’une chambre, 15 studios et 11 logements de 2 chambres. Équipé de deux ascenseurs, de gicleurs et d’une aire de stationnement pour triporteurs, le bâtiment inclura également une salle commune multifonctionnelle, une terrasse extérieure et un aménagement paysager, favorisant la socialisation des résidentes et résidents. Le loyer sera fixé à environ 595 \$ pour un studio et 900 \$ pour un logement de 2 chambres.

« Il est clair que l’accessibilité au logement est plus que jamais au cœur des priorités des municipalités et des villes, et Saint-Hyacinthe est fière de collaborer avec Mission Unitaînés dans ce projet structurant pour notre communauté. Il est essentiel d’offrir à nos personnes aînées un milieu de vie de qualité, abordable, adapté à leurs besoins et à proximité de plusieurs services et commerces. Cette initiative favorisera une densification résidentielle à échelle humaine et je remercie chaleureusement Mission Unitaînés d’avoir choisi notre ville pour concrétiser ce projet novateur, à l’image des villes de demain », souligne M. André Beauregard, maire de la Ville de Saint-Hyacinthe.



Pour obtenir plus d'information sur ce projet, visitez le [site Internet](#) de l'organisme Mission Unitainés.

– 30 –

**Source** : Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300